



Colegio de Trabajadores Sociales de Costa Rica

Miembro de la Federación Internacional de Trabajo Social (FITS)
e integrante del Comité Latinoamericano y Caribeño de Organizaciones
Profesionales de Trabajo Social/Servicio Social (COLACATS)

San José, 30 de abril 2021
CTS-083-2021

Señor
Juan Luis Bermúdez Madriz
Ministro de Desarrollo Humano e Inclusión Social

Estimado Señor Ministro:

Reciba un cordial saludo.

El Colegio de Trabajadores Sociales de Costa Rica (COLTRAS) como corporación profesional enmarcada en la defensa de los derechos humanos con el fin de velar por una sociedad más justa y equitativa, manifiesta públicamente su preocupación y posicionamiento ante el cierre de seis (6) Centros de Atención Integral en Drogas y dos Dispositivos de Bajo Umbral (Alajuela, Guápiles, Heredia, Liberia, Pavas, Pérez Zeledón, Centro de Acogida Cristo Rey y la Unidad Móvil del Gran Área Metropolitana) el 30 de abril de manera indefinida.

En virtud de lo anterior, se publicó en los medios electrónicos del Colegio el *“Pronunciamiento del Colegio de Trabajadores Sociales en contra del recorte presupuestario del Instituto sobre Alcoholismo y Farmacodependencia (IAFA)”*.

De la manera más atenta se le adjunta copia del documento mencionado con el fin de sumar esfuerzos en pro de subsanar esta situación.

Suscribe cordialmente,



Dr. Jorge Arturo Sáenz Fonseca
Presidente
Junta Directiva
Colegio de Trabajadores Sociales de Costa Rica

MMV
C/C. Archivo.